



GAMMAGRAFÍA Y EL PET

MEDICINA NUCLEAR

RECOMENDACIONES

Normalmente, el radiofármaco se inyecta en una vena del brazo. El paciente deberá esperar un periodo de tiempo hasta obtener las imágenes, que será variable en función del tipo de estudio realizado.

El paciente debe quitarse todos los objetos metálicos y permanecer inmóvil. En general, no es necesario quitarse la ropa. Es conveniente que acuda con ropa cómoda.

Por lo general no es necesario una preparación previa. Cuando así fuera (venir en ayunas o suspender algún tipo de medicación) se le informará al paciente.

En cualquier caso es conveniente que antes de la inyección el paciente haga saber la medicación que está tomando o si es alérgico a algún medicamento.

Es preferible que el paciente no venga con más de un acompañante y muy importante que no le acompañen mujeres embarazadas o niños pequeños.

Es conveniente que el paciente no esté cerca de los niños o de mujeres embarazadas el resto del día. Esto evitará exponerlos a una radiación innecesaria, aunque esta sea mínima.

En los niños, reciben menos radiación, ya que la dosis se adapta a su peso.

Esta prueba esta contraindicada en el embarazo salvo en algunas situaciones excepcionales, por eso es importante que se informe antes de la inyección si está embarazada o cree que puede estarlo. Si la paciente está en periodo de lactancia debe comunicarlo antes de la prueba.